



ELECCIONES 2024

Se baja Eusebia Cortés de la candidatura por la diputación local de Coatzacoalcos

“No soy una vulgar ambiciosa que trabaja para el movimiento por un puesto”, dijo ante medios de comunicación.



Se baja Eusebia Cortés de la candidatura por la diputación local de Coatzacoalcos. Créditos: Facebook: Eusebia Cortés

Por [FLUVIO CÉSAR MARTÍNEZ / CORRESPONSAL](#)

Escrito en VERACRUZ el 16/2/2024 - 12:05 hs

COATZACOALCOS, VER.- Eusebia Cortés Pérez, diputada local por Coatzacoalcos, declinó este viernes 16 de febrero a sus aspiraciones por repetir en el cargo como diputada local por el distrito de Coatzacoalcos como abanderada de Morena. Lo anterior, al no estar de acuerdo con los procesos internos de selección de los candidatos a la diputación federal, donde, dijo, muchos legisladores [van por su primera y segunda reelección](#).

Este viernes 16 de febrero, la diputada y allegada a Rocio Nahle García, candidata a gobernadora de Veracruz, ofreció una rueda de prensa ante medios de comunicación de Coatzacoalcos, donde denunció que el dirigente nacional Mario Delgado Carrillo, está contraviniendo los principios del partido quinda, asegurando que las reelecciones de funcionarios no pueden darse de esta manera.

<https://lasillarota.com/veracruz/estado/2024/2/16/se-baja-eusebia-cortes-de-la-candidatura-por-la-diputacion-local-de-coatzacoalcos-470057.html>